Rapport Financier

Au 31 décembre 2023, notre association présente un résultat négatif de 3143€ correspondant à la différence entre nos recettes et nos dépenses.

Les recettes représentent 61529,38€ et sont en augmentation d'un peu plus de 33% par rapport à l'année dernière, les principales raison sont :

- augmentation du coût de l'adhésion.
- augmentation du nombre de personnes faisant des activités
- aides liées au séjour européen porté par la MJC de Fontanès.

Les dépenses pour l'année 2023 s'élèvent à 64672,59€ et sont en hausse cette année de 41%. Ceci s'explique par :

- l'organisation du séjour européen : nourriture, hébergement, transport, charges du personnel.

Le déficit pour l'année 2023 s'explique principalement par :

- l'organisation d'un concert le 14/07 pour la fin de l'échange européen qui a engendré des frais et peu de bénéfice -2385,93€
- la prise en charge partielle du salaire d'Hervé lors de l'échange européen (avant il était salarié de la commune)

La trésorerie de l'association fait apparaître des réserves accumulées chaque année de 57444,32 € et nous laisse présager d'un avenir serein pour notre association.

Cela nous permet de maintenir des activités même lorsque les participants sont peu nombreux.

Cela pourra également servir si nous devons rémunérer un animateur pour le LARJ.

Il est important de signaler que le temps passé à l'administratif (comptabilité, contacts avec les organismes partenaires, etc....) est relativement important et est assuré par du bénévolat. Si ce travail devait être valorisé financièrement, l'association se trouverait à terme dans une situation financière bien plus délicate.